
All’albo

Prot. come da segnatura

ESTRATTO Verbale n. 12 del Consiglio di Istituto del 26/05/2022

Il giorno 26 maggio 2022 alle ore 17:00, in modalità a distanza su piattaforma Meet, si è riunito il
Consiglio di Istituto (CdI) per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:

1. Approvazione verbale seduta precedente: delibera
2. Approvazione radiazioni a.f. 2021: delibera
3. Approvazione conto consuntivo 2021: delibera
4. Approvazione attività crowdfunding progetto TANGO ALIENO: piattaforma IDEARIUM
5. Istanze Consiglieri
6. Lettera al Sindaco riguardante lavori alla SSPG P.V. Marone
7. Comunicazioni DS

OMISSIS

1. Approvazione verbale seduta precedente. Delibera n. 64

OMISSIS

DELIBERA N. 64

Il CdI approva all’unanimità il verbale della seduta precedente.

2. Approvazione radiazione a.f. 2021. Delibera n. 65

Il DS in riferimento alla documentazione condivisa in drive riferisce dei residui attivi e passivi che
sono stati radiati dal bilancio perché non verranno spesi. I residui passivi sono tutti competenza
2020: le radiazioni numero 210-218-226-332 sono tutte residuo d’ordine mentre la radiazione
numero 320 fa riferimento ad un pagamento in competenza. I residui attivi sono di competenza del
2018 per la radiazione numero 48 e del 2019 per la radiazione numero 47, entrambe relative a
importi non più ricevuti dal Comune di Pomezia. Il residuo attivo di competenza 2020 radiazione
numero 74 è relativa alla differenza per buono libri in comodato d’uso e acquisto dizionari lingua
italiana e straniera.

OMISSIS

DELIBERA N. 65

Il CDI approva all’unanimità dei voti validamente espressi le radiazioni a.f. 2021.

3. Approvazione conto consuntivo 2021. Delibera n. 66

OMISSIS

DELIBERA N. 66
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Il CDI approva all’unanimità dei voti validamente espressi il conto consuntivo 2021.

4. Approvazione attività crowdfunding progetto Tango Alieno. Delibera n. 67

Il DS richiede al CDI di esprimere il proprio voto relativamente alla raccolta fondi per il progetto
TANGO ALIENO, che sarà attivata attraverso la piattaforma IDEArium, istituita dal Ministero
dell’Istruzione. Il progetto tratta l’inclusione mettendo in evidenza emozioni e talenti di ragazzi e
adulti, ognuno con diversa tipologia di disabilità. La raccolta fondi attraverso la piattaforma sarà
indirizzata per l’acquisto di accessori, costumi o affitto di locale per gli spettacoli. La raccolta non è
esclusiva per l’istituto e la comunità scolastica, ma è occasione affinché la scuola divenga mezzo
di divulgazione. Il DS, anche al fine di testare lo sviluppo dell’attività crowfunding, propone la
votazione in delibera del progetto con la specifica di una raccolta fondi fino al target, somma
massima di € 5.000,00 da raggiungere nell’arco dell’anno solare 2022.

OMISSIS

DELIBERA N. 67

Il CdI approva all’unanimità dei voti validamente espressi l’attività crowfunding Tango Argentino.

5. Istanze consiglieri

Su istanza dei consiglieri, si discute delle procedure relative alle scelte delle tempistiche delle
uscite didattiche (soprattutto gite giornaliere). Il DS sottolinea il fatto che le uscite didattiche sono
ripartite perché sono caduti i vincoli e le disposizioni normative di questi ultimi anni di pandemia,
decidendo, quindi, di concedere più libertà a livello decisionale dei singoli Consigli di classe. Infatti,
la gita didattica è sempre stata un’iniziativa del Consiglio di classe progettata ad inizio anno o
durante l’a.s., ed il Consiglio di classe deve essere propositivo nel programmarle. Per ora le uscite
sono state previste una per classe nella maggioranza dei casi. Il discorso della gita didattica come
“premio” o “punizione” va ridimensionato al fatto che la classe deve essere in grado di affrontarla in
sicurezza e con la serenità dei docenti e delle famiglie, altrimenti si ritiene controproducente.

Sulle gite scolastiche, il DS produrrà una circolare dedicata rappresentativa.

Per quanto riguarda la richiesta dell’orario ridotto per l’ultimo giorno di scuola, il DS si pone
contrario motivandolo dal calendario già stabilito ed approvato, oltre che non ritenere sicura l’uscita
di tanti alunni assieme; viene fatta salva la festa all’infanzia per l’ultimo giorno scuola, dedicata ai
bambini uscenti che il prossimo anno inizieranno la scuola primaria.

Su proposta del Presidente del Consiglio d’Istituto, il DS approva l’idea di creare un piccolo
Consiglio di alunni (che interessi alunni di V primaria e alunni della SSPG) chiedendone un futuro
esame e sviluppo.

6. Lettera al Sindaco riguardante lavori alla SSPG P.V. Marone

Il DS procede con la lettura ai presenti della lettera, a firma congiunta, indirizzata al Sindaco
riguardante i lavori di adeguamento antisismico, manutenzione ed impianti già previsti e finanziati
per il plesso della scuola secondaria. Il DS accoglie la proposta del questionario predisposto dai
genitori che verrà sottoposto sia ai docenti che alle famiglie, nonostante la tematica dei lavori si sia
molto “raffreddata”, in quanto i lavori sono rinviati al prossimo anno 2023, alla fine del prossimo
anno scolastico. Viene chiesto ai presenti l’approvazione per la trasmissione: i presenti
acconsentono all’unanimità. La lettera viene protocollata ed inviata.

7. Comunicazioni DS

Il DS comunica quanto segue.



Sono stati installati i sensori interni per l’impianto antifurto alla sede del plesso SSPG, garantendo
la copertura delle parti scoperte nonché il perimetro, mancando ancora il collaudo finale delle
opere.

La S. G. Bosco non ha un sistema di antifurto e non è per ora previsto, ma dato che il patrimonio
informatico si è arricchito ed, in questi ultimi due anni, sono stati installati ed ordinati diversi
monitor, sarà necessario installare anche alla primaria un sistema di sicurezza antintrusione.

Riguardo la questione della messa in sicurezza dei canestri alla palestra della S. G. Bosco si deve
far riferimento al Comune di Pomezia, che è stato contattato più volte per completare la mesa in
sicurezza degli stessi, ma con esito negativo per ora. Comunque, dal 03/06 al 31/08 il Comune di
Pomezia gestirà la palestra per le attività estive, pertanto dovranno intervenire inevitabilmente. Si
suppone che, per settembre, la problematica sia risolta.

Riguardo la problematica del peso degli zaini e dei libri di testo pesanti, si è sensibilizzata la scelta
dei libri fascicolati come richiesto già in precedenza dal Consiglio d’Istituto (ottobre-novembre
2021). Anche quest’anno il limite di spesa previsto (Euro 117,00) viene spesso superato di qualche
ulteriore piccolo importo.

Il DS chiede poi un parere sulle uscite didattiche con la modalità “a sportello chiuso”, che ci sono
già state, in cui aveva precedenza chi riusciva a prendere posto per primo. I pareri sono stati per la
maggioranza favorevoli, pur rilevando che non sia una modalità “felice”, per cui ma vengono
proposte alcune variazioni sulla procedura: affinché chi ne usufruisce non siano sempre gli stessi e
che un certo numero di posti venga gestito dalla scuola in maniera più specifica, individuando i più
meritevoli ed interessati alla tematica, verso gli alunni che non hanno mai partecipato a gite
scolastiche. La scelta è giusto che passi al vaglio attraverso i docenti che conoscono le realtà delle
singole famiglie e degli alunni.

I lavori di realizzazione della scala esterna antincendio, nell’ambito della maggiore sicurezza del
plesso della scuola primaria, inizieranno la seconda settimana di Giugno, seppur il progetto
presenti alcune criticità esecutive nell’aggancio della stessa scala, posta nei pressi dei servizi
igienici e dell’antibagno, che probabilmente farà perdere dello spazio utile. La previsione di
ultimazione dei lavori è in tempi brevi.

Per gli Esami di Stato si sta attendendo il protocollo ministeriale; sono previste per il 14 e 15 le
prove scritte, poi a seguire gli orali e, salvo diverse indicazioni, sarà tutto in presenza.

Il Piano Estate prevede corsi di recupero per matematica, inglese e italiano a supporto dei
promossi ma con insufficienza. All’inizio anno ci sarà test d’ingresso principalmente dedicato agli
alunni con materie soggette a recupero.

I collaboratori in servizio sono attualmente n.18 e sono un numero troppo esiguo, che a settembre
sarà anche più evidente.

Il DS invierà ad ogni componente un modulo on-line per l’espressione del voto per le delibere.
Il DS ringrazia tutti per la partecipazione e scioglie la seduta alle ore 19:10.

Il Segretario verbalizzante Presidente del Consiglio di Istituto

Sig.ra Daniela Petroni arch. Paola Giorgioli

Il Dirigente Scolastico
Prof. Stefano Colucci

Firma autografa sostituita a mezzo stampa
ai sensi dell’art.3 comma 2 del d.lgs.39/93


